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El objetivo es mejorar;
descartó reunirse con Piña,
no es un asunto personal,
explicó la morenista
ALMA E. MUÑOZ

Ante la reforma del Poder Judi-
cial los inversionistas "no tienen
de qué preocuparse", sus capita-
les están seguros en México, hay
certidumbre y estado de dere-
cho, aseguró Claudia Sheinbaum

Pardo, virtual presidenta electa.
"Finalmente se va a construir un

mejor sistema de justicia", expli-
có, yplanteó aplicar una encuesta

para ver qué piensa el pueblo jus-
tamente sobre el tema.

En conferencia de prensa, des-
cartó reunirse con la presidenta
de la Suprema Corte de Justicia
de la Nación, la ministra Norma

Piña, "porque no es un asunto

personal", sino que se abra la
discusión al pueblo de México.

La próxima semana

inician los foros

Ayer mismo, por la tarde, convocó
a legisladores, integrantes de su

equipo y representantes del go-
bierno para empezar a trabajar
sobre el formato de la consulta y
los diálogos para que se conozca la
reforma. El coordinador de los se-

nadoresde Morena, Ricardo Mon-

real, indicó que los foros arrancan

la próxima semana.

Además de él, asistieron a la
casa de transición el líder de la
bancada guinda en la Cámara de

Diputados, Ignacio Mier, Adán

Augusto Lópezy el ministro en re-

tiro Arturo Zaldívar. Sheinbaum

precisó que hoy los legisladores
detallarán sobre la apertura al

diálogo. En tanto, asistentes al
encuentro no descartaron ajustes.

Tras insistir en la solidez de la
economía mexicana, la virtual

presidenta electa subrayó en su

primera conferencia de prensa en

sus oficinas que "hay certidumbre
de la inversión en nuestro país,
porque hay estabilidad económi-

ca, socialypolítica".
Agregó que "en el marco siem-

pre del cumplimiento de las
normas de nuestro país, eviden-
temente toda esta relación comer-

cial que hay con elmundo entero
particularmente conempresas de
Estados Unidos, la relocalización
de empresas, va a continuar". así

como el proyecto de nación. "No
tiene por qué haber preocupa-
ciones, ni de los inversionistas,
porque nuestro país va a seguir

siendo cada vez más fuerte".
Se pronunció por entender la

reforma y entonces planteó la

encuesta, al recordar que en los
mítines de campaña preguntó
a los asistentes "qué opinan de
los jueces en México, y lamenta-
blemente, hay muchas honrosas
excepciones, la gente tiene una

percepción de corrupción del Po-
der Judicial".

Frente a eso, "tiene que avanzar

la reforma. Es para la fortaleza de
la justicia en nuestro país, de la se-

guridad, del bienestar de las y los
mexicanos. Siempre va a haber
diálogo con todos los sectores",
subrayó.

A los inversionistas, tanto nacio-
nales como extranjeros, "les digo:
no tienen de qué preocuparse. El
estado de derecho existe, la certi-
dumbre existe, la tienen las leyes
yademás cada vez es más en nues-

tro país, no hay ningún problema
para la inversión", precisó. Recor-
dó que las inyecciones de capital
no se detuvieron con el Fobaproa,
"quizápor la crisis económica que
se planteóyahí se hicieron las co-

sas fuera del margen jurídico".
Incluso mencionó que la vís-

pera, la directora ejecutiva de
Walmart Internacional, Kathryn
McLay, planteó el interés de se-

guir invirtiendo en México, "y
como ellos hay muchísimos in-
versionistas" interesados en el

programa de desarrollo industrial
con polos de bienestar.

La triunfadora de las elecciones

presidenciales recordó que des-
de el mismo Poder Judicial hay
quienes no están de acuerdo con

la reforma, "pero es importante
que ellos la discutan", así como las
escuelas de derecho y otros.

Más tarde, al salir de la casa de

transición, el senador Monreal
consideró que los foros serán
"todo junio, julio, todo el mes de

agosto, en el que pudiéramos es-

cuchar, realizar foros no sólo en

la ciudad, sino en las entidades
federativas, para escuchar al ma-

yor número de personas intere-
sadas. Hay buen ánimo y actitud
de apertura".

Elministro en retiro ArturoZal-
dívar destacó que "el pueblo de Mé-
xico votó contundentemente por
esta reforma, pero no obstante la
intención de apertura de la presi-
denta electa es que se discuta, que
se conozca, quese dialoguey quese

ajuste lo que se tengaqueajustar".


